

Ressort: Entertainment

Alfred Biolek guckt kein Fernsehen

Berlin, 24.06.2014, 14:36 Uhr

GDN - Der Talkmaster und Entertainer Alfred Biolek interessiert sich nicht für das aktuelle TV-Programm. "Ich gucke kein Fernsehen", gestand Biolek, der mit der Kochshow "Alfredissimo" berühmt wurde, im Gespräch mit der Programmzeitschrift "Auf einen Blick".

Das TV-Programm von heute sei völlig anders und habe mit dem Fernsehen, das er geliebt habe, nichts mehr zu tun. "Meine Kochshow war die einzige in der Woche, meine Talkshow die einzige in der Woche. Heutzutage gibt es diese Formate jeden Tag." Zurzeit lebt "Bio" allein in Köln und geht in seiner Freizeit gerne spazieren. Daneben ist er seinem Lieblingshobby - dem Kochen - treu geblieben. "Ich suche mir immer Gerichte aus, die zur entsprechenden Jahreszeit passen." Und auch ein Gläschen Wein gönnt er sich nach wie vor gerne. Denn: "Egal, ob Rotwein oder Weißwein - wenn der Wein ins Glas kommt, ist es immer ein schöner Moment." Angst vor dem Tod habe er nicht. "Wenn man so alt geworden ist wie ich, gehört er einfach dazu. Außerdem glaube ich an ein Leben nach dem Tod", sagte der 79-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36725/alfred-biolek-guckt-kein-fernsehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com